



Tretet her zu mir, ihr Lieben,
Nehmet Abschied, weint nicht mehr,
Heilung konnt' ich nicht mehr finden,
Denn mein Leiden war zu schwer.
Jetzt zieh ich jedoch von dannen,
Schließ die müden Augen zu,
Haltet innig treu zusammen,
Und gönnet mir die ewige Ruh.



Christliches Andenken
an Frau

Helene Schritwieser
geb. Schopf
Trandorf, Ertlstraße 27

welche am Samstag, dem
18. Mai 2013, nach längerem,
schwerem, mit großer Geduld
ertragenem Leiden, begleitet
durch das Gebet der Kirche,
im 78. Lebensjahr von Gott
zu sich gerufen wurde.

Für die erwiesene
Anteilnahme, sei es durch
Gebet, Blumen, Spenden oder
Teilnahme am Begräbnis,
danken wir herzlich.

